

Autoaufkleber können erworben werden

1900 Autoaufkleber hat die Gemeinde vom Malteser-Hilfsdienst erworben. Es handelt sich um die gleichen Aufkleber, die dieser anlässlich der Einweihungsfeierlichkeiten Gemeindezentrum „Neue Pforte“ vertrieb. Die Aufkleber mit der Aufschrift „Mutterstadt in der goldenen Pfalz“, dem Wappen und dem Abbild des Rathauses sind ab sofort täglich in der Zeit von 10 bis 12 Uhr und 14 bis 15 Uhr im Rathaus-Rückgebäude (Gemeindewaage Luitpoldstraße) zum Preis von 1,50 Mark pro Stück erhältlich.

(Amtsblatt vom 27. Oktober 1977)